
 

 

Acta de la reunión de la Comisión de Espacio Público 

 

A los 20 días del mes de mayo de 2020, y por el sistema zoom, siendo las 18 hs se reúnen los 

miembros de la Comisión de Espacio Público de la Comuna 2, Sras Magdalena Silveyra, Mora 

Aráuz, Ana Bas y Ofelia Manzi y los Sres. Nilo Díaz y Miguel Peláez. 

 En primer lugar la Sra. Silveyra indica que el reclamo realizado a través de carta 

enviada al presidente de la comuna a través de su secretaria, para alertar sobre el control del 

dengue en zonas particularmente afectadas por la proliferación de mosquitos, no ha sido 

respondida aún. La Sra. Aráuz sugiere dirigirse a la consejera Andrea Araya que forma parte de 

Participación Ciudadana para solicitarle un informe al respecto. 

 El Sr. Díaz indica que incluso denunció el asunto a “Plagas” sin obtener respuesta. La 

Sra Aráuz sugiere intentar en otro lugar por ejemplo al Ministerio de Salud de la Ciudad y 

adjunta le mail del Ministro Quirós.  

 A continuación se trata el tema de las plantaciones de árboles, proyecto que no 

tendría que ser dejado de lado. 

 Otro tema es el referido a la carta que el día 7 de mayo se envió el presidente de la 

comuna Sr. Ramiro Reyno Grondona, solicitando un informe acerca de si la Junta Comunal se 

está reuniendo y de ser así, se solicitaban las actas correspondientes. Como esa carta no ha 

tenido respuesta, se decide enviar otra incluyendo un pedido de aclaración con respecto al 

plan de arbolado y su cumplimiento. 

 A las 19,30 se levanta la sesión. 


